

LLAPAKU

Espíritu andino por las sendas europeas



El grupo *LLAPAKU* se compone de cinco músicos andinos. Desde el verano 2004 decidieron residir en Francia para difundir el arte musical andino. Su pasión es su profesión, y se esfuerzan a lo largo del año en desarrollar su sensibilidad artística y en perfeccionar su arte.

Tres flautistas diestros, tres hermanos, cuyo talento procura una profunda intensidad a las melodías que interpretan. Dos cuerdistas expertos, que ponen de realce la originalidad de los temas presentados por el conjunto.

Cinco artistas entonces, unidos alrededor de un proyecto artístico y musical común: promover nuestra cultura boliviana y en general andina, mediante sus cantos y su música.

El repertorio musical del grupo *LLAPAKU* es, al igual de los países andinos (Bolivia, Perú y el Ecuador), colorido, sazonado y variado. Las obras interpretadas son nuevas composiciones, creadas en gran parte por los integrantes del grupo. Encuentran sus raíces dentro del patrimonio rítmico tradicional andino, remitiendo a ciertas regiones o acontecimientos festivos, pero se tienen también de influencias occidentales o centroamericanas cosechadas durante los viajes, y presentan una música andina estilizada más contemporánea, por el máximo placer del público. Hacemos también alusión en nuestras melodías la vida en el Altiplano, los valles y la región tropical de los países andinos, pero también testimoniamos nuestras vivencias de andinos aquí en Europa compartiendo dos formas de vida que tratamos de acercar.